

## Alles Gute für das neue Jahr

## Stimmungsvolle und besinnliche Adventsfeier beim Kneipp-Verein Koblenz

Zur Adventsfeier 2015 begrüßte der Vorsitzende Manfred Tönnes viele Mitglieder und Gäste im Haus "Horchheimer Höhe".



Geehrt wurden für 10 Jahre Mitgliedschaft: Ute u. Otto Meißner (2. u. 3. von links), Hannelore Haberbosch (4. von links), Trude Knopp (7. von links), für 25 Jahre Mitgliedschaft: Helga Körber (6. von links), Hildegard u. Guntram Portner (8. u. 9. von links) sowie für Waltraud Passmann (5. von links) für 50 Jahre Mitgliedschaft. Die Ehrungen nahmen die 2. Vorsitzende Ingrid Herber (rechts) und der 1. Vorsitzende Manfred Tönnes (links) vor.

Nicht nur die Auftritte des Kneipp-Chores (siehe Bild unten) trugen zum guten Gelingen der Feier bei, sondern auch die sehr gut von Christel Milz und Werner Seul vorgetragenen Geschichten und Gedanken zum Weihnachtsfest. Fest zum Programm gehören auch die Ehrungen (siehe Bild oben) von langjährigen Mitglieder/innen, in diesem Jahr fand sogar eine Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft statt.

Auch die Tombola fand wieder guten Anklang. Nach dem gemeinsamen Singen von Weihnachtsliedern, welche durch den Chorleiter Herrn Gabedov am Klavier begleitet wurden, verabschiedete der Vorsitzende die Gäste und wünschte allen ein geruhsames Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr.



Der Kneipp-Chor mit Chorleiter Herrn Gabedov

Kontakt:

Kneipp-Verein Koblenz
Manfred Tönnes
Rebengasse 6
56070 Koblenz
Tel: 01 51 / 50 61 71 09
M.Toennes@t-online.de

www.kneipp-verein-koblenz.de